



COMPTE RENDU de l'ANIMATION PING REALISEE EN PARTENARIAT CLUB BEGNECOURT/CD 88

CINQUANTENAIRE DES FOYERS RURAUX VOSGIENS

Les foyers ruraux des Vosges organisent tous les cinq ans une manifestation anniversaire de leur association. Cette année à l'occasion du cinquantenaire de l'association un regroupement festif exceptionnel a été organisé à ROZEROTTE Le premier Week-End de juillet.

Lors de cette journée toutes les activités culturelles et sportives des différents foyers ont été mises en valeur sous forme de spectacles, d'expositions et d'ateliers. Tous les foyers ruraux ont participé.

La pratique du tennis de table est largement présente dans les activités sportives des foyers, et certains clubs affiliés sont issus des ces foyers (Hadigny, Begnecourt..). Begnecourt était en charge de mettre en vitrine cette activité lors du cinquantenaire.

Après plusieurs contacts et une réunion visite de club, le principe de partenariat Begnecourt/CD a été acté ; il entre dans le cadre du développement du Ping en extérieur.

Déroulement de l'action Ping.

Un espace d'environ 150m² en extérieur a été mis à disposition dans l'espace « famille ». 8 tables de « brasserie » équipées de « rollnet » (équivalent 4 tables de Ping) ont été mises en place dès le samedi après-midi par le Club de Begnecourt. Une entrée originale vers l'atelier Ping en a étonné plus d'un et ajoutait une note originale à l'ensemble.

Le club a assuré la tenue de l'atelier tennis de table le samedi après –midi et échangé la balle avec bon nombre de visiteurs.

Nous sommes arrivés avec un complément de matériel à l'ouverture le dimanche matin à 10h00 ; des petits jeux pour enfants ont été mis en place ainsi qu'un parcours jonglage et une mini table.

Des balles grosses tailles celluloïd 50mm, des balles plastiques, en mousse ont apporté un peu de variation et surtout facilité les échanges compte tenu des bourrasques de vent ...

Avec cette météo (agréable par ailleurs) nos petits jeux n'ont pas connu le succès qu'ils méritaient. Malgré tout les enfants se sont essayés et ont gagné des petites médailles.

Les tables ont par contre rencontré un franc succès et on été occupées en permanence mais avec de gros à-coups en fonction des entrées / sorties des autres spectacles organisés.

L'animation a été encadrée en permanence par des joueurs de Begnécourt et avec Nadine, Michel et Etienne pour le CD.

Nous avons enregistré une cinquantaine de licences événementielles, sachant que cela ne représente qu'une petite partie des participants.

Nous avons eu également des contacts avec d'autres foyers qui pratiquent le ping et qui peuvent peut être participer à certaines de nos actions promotionnelles.

En conclusion animation très positive et enrichissante à tout point de vue. Et félicitation au club de Begnecourt pour son implication et la qualité de son accueil.

EN IMAGE.....



Enigme entrée obligatoire

Porte accès PING



La porte est ouverte



On débouche sur l'univers du Ping



Et TOUT le MONDE JOUE





Et L'Enigme d'Entrée ?? Facile Le Mot **CLE**

E Robert